

Ressort: Technik

Zwei Drittel der Smartphone-Nutzer verwenden Sicherheitssoftware

Wiesbaden, 09.10.2018, 08:52 Uhr

GDN - Rund zwei Drittel (66 Prozent) der 52 Millionen Personen ab zehn Jahren in Deutschland, die regelmäßig online sind und für private Zwecke ein Smartphone nutzen, statten ihr Gerät mit Sicherheitssoftware wie Antiviren- und Antispam-Programmen sowie Firewalls aus. Das teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag auf Grundlage aktueller Ergebnisse mit.

Smartphone-Nutzer schützen ihr Gerät demnach beispielsweise dadurch, dass sie Sicherheitsprogramme verwenden, die automatisch mit dem Betriebssystem zur Verfügung gestellt werden. Weitere Maßnahmen sind das Abonnieren oder das eigene Installieren von Sicherheitssaoftware. Fast drei Viertel (73 Prozent) der regelmäßigen Smartphone-Nutzer haben mindestens einmal den Zugriff auf ihre persönlichen Daten – beispielsweise auf ihren Standort oder auf ihre eigenen Kontakte – eingeschränkt oder abgelehnt, wenn sie Apps auf ihrem Gerät geöffnet oder installiert haben, so die Statistiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113132/zwei-drittel-der-smartphone-nutzer-verwenden-sicherheitssoftware.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619